

que l'Avocat de la Cité a déclaré que ladite nomination doit maintenant être faite par le Lieutenant-Gouverneur en Conseil, conformément aux dispositions de la loi;

Qu'il soit

Résolu: Que le Lieutenant-Gouverneur en Conseil soit respectueusement prié de faire cette nomination et de choisir un échevin protestant pour remplir la vacance dans ledit Bureau des Commissaires des Ecoles Protestantes.

Ladite proposition étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

46.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effacer la ligne homologuée du côté nord de la rue St-Jean Baptiste,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MORIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

47.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la Canadian Northern Ry. Co. d'installer une balance sur le côté ouest de la rue Moreau, vis-à-vis son hangar à fret,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

48.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$46,225 pour la pose de conduites d'eau dans différentes rues,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

49.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant de régler la réclamation de M. L. Dubois, pour dépenses encourues au sujet de l'annexion de la rue Emard,

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin EMARD, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, propose en

Amendement: Que ce rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour qu'il obtienne un état détaillé des dépenses de chacun des délégués, et les dates précises des voyages de chacun d'eux, et l'autorité de chacun d'eux de faire ces voyages, avec de plus, une copie du reçu qui a dû être donné à l'ex-trésorier de la ville Emard, lors du paiement à ce dernier de son compte de déboursés et de son indemnité de \$6,000.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la Canadian Northern Ry. Co. de fermer les rues Robillard et Stadacona,

M. l'échevin MAYRAND, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin GARCEAU, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, propose en

Amendement: Que la partie dudit rapport concernant la fermeture de la rue Stadacona ainsi que les conditions ayant trait à la fermeture de ladite rue Stadacona soit biffée, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence. (M. l'échevin Larivière dissident).

51.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de régler la réclamation de M. J. A. Sullivan, avocat de la ci-devant ville de Notre-Dame de Grâce,

A ce sujet, soumises et lues;

now be made by Lieutenant Governor in Council, in compliance with the provisions of the law.

Resolved: That the Lieutenant Governor in Council be respectfully prayed to make such appointment and to select a protestant member of the Council to fill the vacancy in said Protestant School Commission.

Said motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

46.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to erase homologated line on north side of St. Jean Baptiste street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MORIN, it was

Resolved: That said report be adopted.

47.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow the Canadian Northern Ry. Co. to erect a platform scale on the west side of Moreau street, opposite the Co.'s freight shed.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be adopted.

48.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote a sum of \$46,225 for the laying of water pipes in different streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be adopted.

49.—The order of the day being read, to consider a report from the Board of Commissioners, recommending to settle the claim of Mr. L. Dubois, for expenses incurred 're' annexation of the Town of Emard.

Moved by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. EMARD, seconded by Ald. BASTIEN,

That said report be referred back to the Board of Commissioners, requesting said Board to obtain a detailed statement showing the expenses of each delegate and the precise dates of the trips made by each of them as well as the authority of each of them for making such trips and also a copy of the receipt which must have been given to the ex-City Treasurer of the town of Emard, when the latter was paid the amount of his disbursements and his indemnity of \$6,000.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

50.—The order of the day being read to consider a report of the Board of Commissioners, to allow the Canadian Northern Ry. Co., to close Robillard and Stadacona streets.

Ald. MAYRAND, moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. GARCEAU, seconded by Ald. LAVALLEE,

That that part of the report which concerns the closing of Stadacona street, and also the conditions relating to the closing of said Stadacona street, be struck, and that, so amended, said report be adopted.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly. (Ald. Larivière dissenting).

51.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. J. A. Sullivan, barrister, of the former town of Notre-Dame de Grâce.

In this connection was submitted and read: